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Don Manuel Serrano López, Portavoz del Grupo Municipal del Partido 

Popular en el Ayuntamiento de Albacete, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 97.2 y siguientes del R.D 2568/86 de 28 de noviembre, 

Reglamento de Organización, funcionamiento y régimen Jurídico de las 

Entidades Locales, somete a la consideración del Pleno de la Corporación 

Local para su debate y aprobación la siguiente: 

 

MOCIÓN PARA EXIGIR A LA DIPUTACIÓN QUE SOLUCIONE LOS 

PROBLEMAS DE LOS CONTENDORES DE LA RECOGIDA DE RESIDUOS 

SÓLIDOS URBANOS 

 
La ciudad de Albacete está sufriendo desde hace ya tres años un grave 
problema con los contenedores de recogida selectiva de residuos. Es la 
Diputación Provincial la que presta el servicio a través del Consorcio 
Provincial de Medio Ambiente del que forma parte este Ayuntamiento 
junto a todos los demás de la provincia.  
 
Hemos sido testigos de la escasa frecuencia en la recogida del papel-
cartón, generando situaciones y estampas desoladoras que afean la 
imagen de nuestra ciudad al tiempo que desincentivan el esfuerzo que 
hacen los ciudadanos para favorecer el reciclaje.  
 
Este problema, que no afecta solo a la ciudad de Albacete sino a todos los 
municipios que forman parte del Consorcio, se agrava en determinadas 
épocas del año donde aumenta el consumo, como por ejemplo, Navidad, 
Feria e incluso en época estival en aquellos municipios que aumentan su 
población con motivo de las vacaciones.  
 
Ya lo denunciamos en reiteradas ocasiones, de forma unánime en este 
Ayuntamiento en la pasada Corporación siendo obligación contractual por 
parte de la empresa limpieza viaria la recogida de los reboses de tal forma 
que se incluyó como una obligación contractual por parte de la empresa 
concesionaria la recogida de reboses ante las numerosas denuncias 
vecinales debidas a la inactividad por parte de la Diputación. De esta 
manera, la empresa concesionaria de la limpieza viaria se ha venido 
haciendo cargo de todo aquello que queda fuera de los contendores, 
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competencia que hemos asumido de cara a mantener la imagen de la 
ciudad de Albacete en óptimas condiciones de limpieza y salubridad.  
 
Con esta situación, el Ayuntamiento ha tenido que abonar más de 300.000 
euros anuales asumiendo responsabilidades que no nos corresponden 
ante una dejación de funciones, inactividad y pésima gestión por parte de 
los responsables de la  Diputación Provincial de Albacete que llevan casi 
cuatro años sin dar una solución a un problema acuciante.  
 
Esta situación, que comenzó afectando principalmente a los contenedores 
de envases, se ha ido extendiendo a los contenedores de papel-cartón lo 
que pone de manifiesto la incompetencia de quienes gobiernan la 
Diputación para solucionar un problema que viene de años y que afecta a 
toda la provincia.  
 
Es por ello, que en la última comisión de Medio Ambiente, que lleva sin 
convocarse desde casi seis meses, este grupo municipal del Partido 
Popular solicitó una exigencia del sobrecoste en el canon anual que paga 
el Ayuntamiento de Albacete por la recogida selectiva al Consorcio 
Provincial de Medio Ambiente ya que nos hemos hecho cargo en los 
últimos dos años de más de 230.000 kilos de residuos que quedan fuera 
de las áreas de aportación.  
 
Por todo lo expuesto, solicitamos al pleno del Ayuntamiento que se 
adopten los siguientes:  

 
 

ACUERDOS 
 

1. Instar a la Diputación Provincial de Albacete a la solución urgente y 
definitiva del problema de la recogida selectiva en nuestra ciudad.  

2. Estudiar la posibilidad de solicitar la exigencia del sobrecoste por las 
cantidades ya abonadas por el Ayuntamiento para que sean 
detraídas del canon anual que se viene pagando al Consorcio 
Provincial de Medio Ambiente.  
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